
１．先日静内ＲＣとバナー交換してきました。
バナーを回覧いたします。
２．国際ソロプチミスト留萌より、ビアパーテ
イ券の販売お礼がきております。

・・芦別ＲＣより、クラブ活動計画書を受領しま
した。
・・赤平ＲＣより、８月例会案内を受領しました。
・・２０１２～１３年度大震災支援事業方針に関しての
資料を受領しました。
・・静内ＲＣから、地区大会のパンフレットと大
会日程を受領しました。
・・清水ガバナー補佐と森補佐室長は、本日妹背

牛ＲＣを訪問しております。

会員研修委員会 高田副委員長
「１９６１年２月１５日第２回例会の様子について」

２０名出席（出席率７６．９％）
〔会務報告〕
・・仮ロータリークラブ結成の挨拶状を道内各Ｒ
Ｃに送付。
・・委員会名簿、会員名簿、委員会の任務につい
て配付。
＊メモとして
第１回例会に於いて例会時間の変更の話し
合いがあったが、確認していないので本日の
第一議題として討議した結果、設立総会に於
いて決定した事項につき変更は好ましくない

煙本日

「我が生い立ち」

鵜城会員／原谷会員

煙次週予定

－休 会－

会員誕生日

８月１９日 宮尾幸之助

配偶者誕生日

８月１７日 中出とみ子

会員総数………………４３名
出免会員………………１０名
出免出席………………６名
基準会員出席…………２８名
出席率……………７９．０６％

第２回 ７月１１日

欠席会員………………７名
内メイクアップ………１名
修正出席率……… ８１．８１％
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とのことで、１２時１５分～１３時１５分迄と確認す。
各委員会活動及び任務については、堀田副会
長より旭川西ＲＣの事業計画を引例して説明
があったが、時間なく十分の意を尽し得ず散
会となる。各人の勉強にまつこととする。と
書かれておりました。

【ミニ情報】

女子サッカーの澤穂希選手、昨年のワールド
カップにてＦＩＦＡランク１位のアメリカをラ
ンキング４位の日本が破ったのは記憶に新しい
ところですが、澤選手は１６歳の頃から世界選手
権に出場し、それから１６年間「アメリカに勝ち
たい、世界一になりたい」とずっと思い続けて
いたそうです。なでしこジャパンの夢は「ワー
ルドカップで世界一になること」だった。７月
１７日アメリカとの決勝戦で、延長にもつれ込ん
だが、なでしこジャパンが世界一に輝いた。
ここまでの長い道のり、その歴史を知らない
人が見ても、彼女達の戦いぶりに多くの日本人
が心を揺さぶられたと思います。

・・あんどん準備よろしくお願いします
山本会長

・・風邪良くなりました 中出会長エレクト

前 回 １９２，０００円
今 回 ５，０００円
累 計 １９７，０００円

「あんどん準備例会」

辻本社会奉仕委員長
７月２８日（土） 当日のタイムスケジュール
１４：３０ 沿岸バス車庫より山車の移動

矢野写真館前移動後、一時帰宅
１９：００ 例会（矢野写真館前）、食事なし
１９：１５ 写真撮影
１９：３０ 出発
距距距距距距距距距距距距距距距距距距距

２１：２０ フィナーレ開会
２１：２０ 実行委員長挨拶
２１：２５ もちまき
２１：３０ 一本締め
２１：３５ 閉会

山車を食産駐車場に移動
終了後 富丸にて打ち上げ

※半纏は岡谷クリーニングさんへ各自持参。

７月３０日（日）
９：３０ 山車格納 食産駐車場に集合

＊本日７月２５日１８時３０分より、沿岸バス車庫に
てリハーサルを行います。多数の参加お願い
します。

第４回 ７月２５日（水） 天候/曇
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煙本日 あんどん例会

結婚記念日

８月６日 宮尾幸之助

Ｎｏ．２５２１

第５回 ７月２８日
会員誕生日

８月４日 久木 隆生

８月７日 高橋 理佳
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第５回 ７月２８日（土） 天候/晴

８月15日（水） 休会

例会プログラム【８月】

８月22日（水） 来賓卓話／留萌自衛隊チーム 駅伝監督

８月29日（水） ガバナー公式訪問例会


